
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0092/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend 
Geschwindigkeitsbegrenzung entlang des Grundstücks der in.betrieb gGmbH (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Straßenverkehrsbehörde wird die Thematik in der nächsten Verkehrskommission mit den 
Teilnehmern erörtern. Der Ortsbeirat wird sodann über das Ergebnis informiert. 
 
 
Mainz, 27.01.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


